
沖野　理恵

自薦の経緯

子供の中学校入学手続き時、書類の中に「PTA一緒にやりませんか？」というチラシが入ってい
て、かわいいイラストにほっこりした記憶があります。その時から何となく子供たちのためにいつか
やろうかなという気持ちでいたので、仕事と両立できそうな今年のタイミングで立候補しました。

エピソード
大勢の人と協働して何かをやるのが得意ではないので、よく考えた末に会計に立候補しました。
今は３人で役割分担し、引き継ぎ書を読み解きながら進めています。
みんな家が離れていることやコロナ渦もあり文章でやり取りせざるを得ず大変な面もありますが、
役員会などで直接会えた時は、学年を超えて色んなお話ができて楽しいです。


